



## ～贈る言葉～

卒業生・修了生の皆さん、ここに学位記をお送りいたします。本来ならば、3月18日に予定されていた学位記授与式の場において、恩師やご父母の方々の祝福と共に受け取るはずのものでした。ところが、新型コロナウイルス感染症の拡大により、学位記授与式を中止せざるを得ませんでした。まことに残念なことです。

しかしながら、このことは本学で学生生活を過ごしてこられた卒業生・修了生の皆さん思い出を消すことにはならないでしょう。初めて大学に足を踏み入れた日の感激、新鮮だった大学での講義、礼拝堂での厳粛な礼拝、新しく得られた友人たち、そしてまた、新築された快適なキャンパス環境での勉学、これらのすべてが皆さんにとって、良い思い出となることでしょう。

この学位記は、皆さんのそのような思い出がぎっしり詰まった、学生生活の証しです。大切にしてください。

大学の教育スローガンは、「強く、優しく。」です。強さはリーダーシップを持って物事を成し遂げる強さ、優しさは周りの人を思いやる優しさです。このスローガンは、「心を尽くして神を愛しなさい。また、隣人を自分のように愛しなさい。」というイエス・キリストの教えと響き合っています。

皆さん、神様の教えは金城学院大学という器を通して皆さんのもとに届けられました。皆さんは大学で学んだことを大切にしながら実社会で活躍していくことだと思います。そして、時には、皆さんが築立っていったこの美しいキャンパスを忘れずに、再び訪ねてみてください。恩師に会いに来てください。私たちはいつでも皆さんを歓迎します。

皆さん方のこの門出をお祝いします。そして、前途の幸多かれと祈りつつ、贈る言葉といたします。

2020年3月18日  
金城学院大学 学長

奥村 隆平